2022.SR.000217

Kleine Anfrage Alexander Feuz (SVP): Wasser predigen und Wein trinken auf Kosten der Steuerzahler?

Aus der Antwort auf 2022.SR.000164; Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Janosch Weyermann/Thomas Glauser): Flugreisen des Stadtpräsidenten: Wasser predigen und Wein trinken? Wie steht es mit dessen Vorbildfunktion? geht aus der Frage 1 hervor, dass die CO2-Emissionen von genehmigten Flugreisen mittels Zertifikaten vollständig kompensiert werden.

Der Gemeinderat wird deshalb aufgefordert die folgenden Massnahmen zu planen und zu realisieren:

- 1. Wer zahlte diese Kompensation? Der Steuerzahler oder der Stadtpräsident?
- 2. Wie teuer war diese?
- 3. Stellt die Zahlung der Kompensation durch den Steuerzahler eine gute und gerechte Lösung dar für Reisen der Gemeinderatsmitglieder und deren Vorbildsfunktion? Wenn ja, weshalb? Wenn nein, was zieht der Gemeinderat für Konsequenzen?

Bern, 24. November 2022 Erstunterzeichnende: Alexander Feuz Mitunterzeichnende: -

Antwort des Gemeinderats

Zu Frage 1:

Die CO2-Kompensation bezahlte der Stadtpräsident.

Zu Frage 2:

Die CO2-Kompensation kostete Fr. 47.40.

Zu Frage 3:

Siehe Frage 1.

Bern, 11. Januar 2023

Der Gemeinderat